



---

# CONMEMORACIÓN DE ESTA OBRA DE DIOS

7 JULIO 2014 - 7 JULIO 2024

---

## TESTIMONIO

*25 JUNIO 2024*

Conocí por primera vez los mensajes del Pastor Supremo en 2017 a través de un amigo. Me pidió que los leyera y le diera mi opinión sobre ellos. No recuerdo cuál de los mensajes leí primero, pero sí recuerdo la impresión que me dio, sentí que se me salía el corazón del pecho, cada estrofa, cada palabra, todas ellas, en fin, fueron dichas de una manera tan bien articulada que conmovió mi corazón. Pensé, ciertamente que sí son mensajes del cielo, pues tocan lo más profundo del ser, además me di cuenta de que no sólo nos hacían conocer a un Jesús cercano, humano y sufriente, sino que Él nos pide nuestra Conversión del corazón. Ciertamente sin la fe y el amor de Cristo necesarios estos mensajes pueden llenarnos de angustia y miedo, pero que al final son mensajes de amor. A los pocos días compartí los

mensajes con amigos y de la misma manera ellos sintieron lo mismo. Son un gran regalo, y un gran guía para estos últimos tiempos en los que vivimos, y por la gracia de Dios, los miembros de un grupo de oración disuelto desearon formar un nuevo grupo y hemos logrado hacerlo siendo guía los mensajes que recibimos de Nuestro Señor por medio de nuestra hermana Isabel.

Jesús en ti Confiamos!

¡Unidos en oración!

Roger Tellez

San Francisco, California EEUU